

# Jahresbericht Vizepräsident



- Hans Rothen



# Startschuss ist erfolgt – das neue Clubhaus kommt!



Die Bauarbeiten auf Sandreutenden haben gemäss Zeitplan begonnen. Das im Jahre 1977 erbaute Clubhaus weicht einem kompletten Neubau. Die Gemeinde tritt als Bauherr auf. Das Parlament hat im Juni 23 den Nachkredit bewilligt, der auf Grund der Wärmeaufbereitung und einer PV Anlage (Minergie –P Standard) zu Stande gekommen ist.

Der FC Münsingen (Garderoben und Club Beiz) ist für ein Jahr in einem Provisorium untergebracht. Die engen- und unkomfortablen Platzverhältnisse erfordern von allen Mitglieder und Fans des FCM höchste Flexibilität und Akzeptanz.

Die Club Beiz kann ihren Betrieb auf einem reduzierten Sortiment aufrechterhalten. Die einjährige Bauzeit fordert uns stark heraus! Mit dem Ziel vor Augen, dürfen wir uns jedoch auf den Neubau freuen.



# Weitere Impressionen vom Baustart

